



# 1年生の日記

## ～9月号～



### 9月8日 親子レクリエーション

長い夏休みを終え、元気に登校してきた9月3日。1週間後の今日は、親子でレクリエーションを行いました。

暑い中、たくさんの保護者の皆さんがきてくださって、1時間楽しみました。

デカパンを二人ではいて、かけっこ。思わず、子供と走っているのを忘れ、本気をだして走っていた方も・・・みんな熱く、頑張っていました。

じゃんけん列車、長い列を作って、1年生の輪ができました。

時には、学校で知らないお父さんやお母さんたちと触れ合って過ごす時間も大切ですよね。またこんな機会がもてたらいいですね。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



### 運動会に向けて頑張って練習しました。そして、本番は、大成功！！

初めての運動会に向けて、2週間頑張って練習してきました、1年生。

かけっこ・・・まっすぐ最後まで走りぬく・・・手を一生懸命に振り、前を向いて走り切りました。

玉入れ・・・赤と白に分かれての競争。練習では、白が勝ったり、赤が勝ったり。

本番はというと、1回戦赤、2回戦白、よって総合結果はひきわけ。

チェッコリの曲に合わせて踊りながら楽しみました。

表現「生きてる生きてく～ちびっこザイル1年生～」

ドラえものの映画の主題歌「生きてる生きてく」の曲に合わせて、「カッコかわいく！」を目標に練習してきました。子供たちは覚える能力が素晴らしい。1度踊ったらあっという間に踊りを覚えてしまいました。休み時間や帰りの会などを使って各クラス練習し、子供たちは終始踊るのが楽しかったようです。本番には、カラフルなサンバイザーをかぶり、ちびっこザイル（エグザイルの踊り）が出てくる場面もばっちり決まり、大きな拍手を頂きました。

本当に暑い中の練習、よく頑張りました！この団結力をまたの機会に発揮できるといいですね。

